

ASPIRASI WARGA

Kapolres Toba Resmikan Kantor Polsubsektor Ajibata, Wakil Bupati Tekankan Pembrantasan Narkoba

Karmel - TOBA.ASPIRASIWARGA.COM

Sep 9, 2022 - 14:41



Kepala Kepolisian Resort Toba, Ajun Komisaris Besar Polisi (AKBP) Taufiq Hidayat Thayeb, SH, S.I.K

TOBA - Kepala Kepolisian Resort Toba, Ajun Komisaris Besar Polisi (AKBP) Taufiq Hidayat Thayeb, SH, S.I.K meresmikan Kantor Sub Sektor (Polsubsektor) Ajibata yang berlokasi di Desa Sijambur Kecamatan Ajibata, Kabupaten Toba,

Jumat 09 September 2022.

Peresmian Kantor Sub Sektor Ajibata tersebut dihadiri wakil Bupati Toba Tonny Simanjuntak, wakil Ketua DPRD Toba. Candro Manurung, Kejari Toba Samosir dan Kepala Koordinator Basarnas Parapat. Hisar Turnip, Camat Ajibata Robert Manurung, Kepala Desa Pardomuan Ajibata. Tamba Tua Sirait, Tokoh tokoh adat, tokoh Agama dan tokoh Agama

Kepala Kepolisian Resort Toba, Ajun Komisaris Besar Polisi (AKBP) Taufiq Hidayat Thayeb, SH, S.I.K dalam sambutannya menyampaikan, Kantor Kepolisian Sub Sektor Ajibata diresmikan untuk memudahkan masyarakat melakukan koordinasi dan bersilaturahmi dengan pihak kepolisian Toba

"Selain untuk memudahkan masyarakat, Kantor Sub Sektor Ajibata juga bertujuan memberikan rasa nyaman dan aman kepada para wisatawan dan sekaligus mewujudkan cita-cita masyarakat Kecamatan Ajibata yang menginginkan adanya Kantor Sub Sektor di Kecamatan Ajibata," Ujar Kapolres Toba AKBP. Taufiq Hidayat Thayeb, SH

Kapolres Toba. AKBP Taufiq Hidayat Thayeb juga mengatakan, Hadirnya Polsubsektor di Kecamatan Ajibata ini merupakan upaya Kepolisian Resort Toba untuk memperluas pelayanan kepada masyarakat dan wisatawan dikarenakan Ajibata ini merupakan salah satu pusat aktivitas wisatawan

"Kepada personil Kepolisian Resort Toba yang ditempatkan di Kantor Sub Sektor Ajibata agar selalu memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat dan wisatawan, selain memberikan pelayanan yang baik, personil Sub Sektor Ajibata ini juga harus memberantas peredaran narkoba dari wilayah Kecamatan Ajibata," Tegas Kapolres

Wakil Bupati Toba Tonni Simanjuntak dalam sambutannya mengatakan, kehadiran Kantor Polsubsektor Ajibata ini diharapkan akan semakin mempermudah masyarakat untuk mendapat pelayanan termasuk juga menjaga keamanan dan ketertiban umum di tengah-tengah masyarakat

Selain itu, kehadiran Kantor Polsubsektor (Sub Sektor) ini juga diharapkan dapat memberikan perlindungan terhadap masyarakat dengan aktif melakukan pemberantasan peredaran narkoba di Kecamatan Ajibata," Harap Wakil Bupati Toba sembari mengucapkan selamat atas dioperasionalkannya Kantor Polsubsektor ini

Peresmian Kantor Sub Sektor Ajibata tersebut ditandai dengan pengguntingan pita serta penandatanganan prasasti yang juga dihadiri, Waka Polres Kompol Lamin S,Pd, Kabag SDM Kompol Arlen Siagian S.H, Kabag Ops Kompol Jhoni A. Siregar, Kabag Log AKP Sintong Simanjuntak, Reskrim. AKP Nelson Sipahutar S.H, Kasat Binmas AKP S Sinaga, Kasat Samapta. AKP Dimun Hutahuruk, Kasat Intel AKP Antoni Raja gukguk, Kasi Humas IPTU Bungaran Samosir dan Kepala Sub Sektor Ajibata, IPDA S Siringoringo (Karmel)